

# NINGUNA TREGUA AL PLAN DEL GOBIERNO



PRT

1ra. quincena  
Noviembre 2025

Nº 53

Precio Solidario  
\$500.-

Poder Obrero  
y Popular

Boletín Zonal del P.R.T.

(Partido Revolucionario de los Trabajadores) en la Zona FABRIL de Llavallol  
para comunicarse: mandanos mensaje al: 11-2297-3011

Sobre el total del padrón:

## **EL 75 % NO VOTÓ AL GOBIERNO Y SU PLAN**

sobre las elecciones diremos que sobre el total del padrón. Osea todos los habilitados para votar, **La Libertad Avanza (Milei) en unidad con el PRO (Macri) perdieron 5.000.000** con respecto a la elección anterior. O sea no es como nos quiere hacer creer la burguesía desde todos los medios de comunicación que el gobierno sale fortalecido de esta elección. Todo lo contrario.

El otro dato es que, esta vez, una parte muy importante No votó al mal menor (en este caso, al “andrajoso” Peronismo/Kirchnerismo). Como camaleones que cambian de nombre continuamente, el Peronismo perdió alrededor de 2.500.000.

**La sorpresa para la burguesía fue el alto abstencionismo electoral. El más alto desde el ´83 a la fecha.**

El NO VOTO (32%) sumado con el voto en blanco o voto nulo tuvo a casi 13.000.00 de hombres y mujeres de nuestro pueblo, transformándose en los hechos, en la primera fuerza (heterogénea si, pero primer fuerza).

Es claro que por primera vez, que gran parte de ese abstencionismo electoral (NO VOTO), expresa un rechazo no solo a las fuerzas políticas del régimen burgués, sino que expresa un rechazo a la institucionalidad burguesa y su sistema electoral.

La burguesía tomó nota de este golpe, aunque quiso mostrarse envalentonada los primeros días, con la complicidad de un Peronismo enojado con el pueblo porque no los votó a ellos.

AHORA la Burguesía intentará avanzar contra toda la Clase Trabajadora con 2 Reformas: Reforma Laboral, la Reforma Provisional. En esto la Burguesía TODA (con sus opciones políticas, incluido el Peronismo), están de acuerdo. Ellos solo discuten matices, pero están de acuerdo, basta verlos hablar de la necesidad de una “modernización Laboral”.

**LA LUCHA CONTRA LA REFORMA LABORAL LA TENEMOS QUE PLANTAR,  
CLASE CONTRA CLASE.**



# **DERROTEMOS LA REFORMA LABORAL**

en las fábricas y en las calles



# **LA LUCHA CONTRA LA REFORMA LABORAL LA TENEMOS QUE PLANTAR, CLASE CONTRA CLASE**

La burguesía sabe que para avanzar con su plan tiene que derrotar a la clase obrera. Esto lo tiene muy muy claro. Como Clase tenemos que tener muy claro y asimilar que ahora nuestras luchas deben ser **CLASE contra CLASE**. Si queremos avanzar en arrancar conquistas y si queremos derrotar la reforma laboral y previsional tenemos que elevar la lucha al plano político, elevarlas a la lucha de clase contra clase. Para ello será indispensable organizarse en los lugares de trabajo, por sección, por sector, y desde ahí ir uniéndonos. Desde ahí construir unidad con otros sectores del pueblo (docentes, sectores de salud, estudiantes). Sumando a nuestras familias, y a los vecinos y vecinas del barrio que nos rodea.

Cuando fue la lucha contra la reforma previsional de Macri en el año 2017, fuimos un par de miles frente al Congreso en aquella jornada histórica del 18 de diciembre. Entre esos miles fuimos decenas y decenas de grupos obreros de distintas fábricas que estuvimos a la vanguardia del enfrentamiento. Ese día el plan del Gobierno selló su derrota y a partir de ahí no pudo avanzar. Y la burguesía con la complicidad del Peronismo institucional (funcionarios, CGT, mov. sociales afines, etc.) le dio tregua, sellando un pacto de gobernabilidad, planteando que había que esperar hasta el 2019. Lo mismo intenta hacer ahora, luego de las elecciones, con la CGT y las CTA's, los sindicatos, los medios "opositores" y esa militancia que creció viviendo de la "teta" del estado.

**Tenemos que organizarnos, desde ahora, en grupos de obreros/as y de trabajadores/as en general para desplegar todas las iniciativas de enfrentamiento contra la Reforma Laboral. Preparar la HUELGA e impulsar acciones de todo tipo (boicot a la producción, piquetes, movilizaciones, paros, trabajo a desgano, ollas populares, etc.) a eso sumarle una campaña de propaganda y difusión con charlas, volanteadas, pintadas, pasacalles, etc.**

Nuestro eje de unidad es: **SUMAR A TODO EL PUEBLO TRABAJADOR A LA RESISTENCIA CONTRA LA REFORMA LABORAL.**★

## **CRECE LA RESISTENCIA**

En la Patagonia argentina, son decenas y decenas las conflictos obreros que se vienen desarrollando. Esto viene marcando un ascenso de las luchas obreras en el sur. En el último mes y medio petroleros, portuarios, metalúrgicos, docentes, estatales, municipales y desocupados vienen protagonizando enfrentamientos de distintos tipo (ocupaciones, tomas, paros, piquetes, movilizaciones) para conquistar distintas reivindicaciones: aumentos salariales, reincorporaciones de despedidos, puestos de trabajo, etc. Muchas de esas luchas tienen como características la autoconvocatoria y la organización desde las bases, y la acción directa como forma concreta de enfrentar las patronales para arrancar las demandas de los sectores. **A la vez, comienza a recorrer estas experiencias la solidaridad y la necesidad de actuar como clase.**★

El pasado miércoles 5 de noviembre **trabajadores/as estatales de Lomas de Zamora se movilizaron** en el centro del distrito. En su mayoría eran auxiliares de escuelas. Primero se concentraron frente a su obra social (IOMA), de ahí marcharon por la Avenida H. Yrigoyen hasta el Consejo Escolar, para luego plantarse frente al municipio. Esta movilización fue votada en una Asamblea convocada por el sindicato ATE y tuvo el acompañamiento de un grupo de organizaciones.

Si bien las demandas tenían que ver con el sector, uno de los ejes de la convocatoria era el rechazo a las Reformas laboral y previsional.★



Pedimos nuestro Periódico  
**El Combatiente**

**www.prtarg.com.ar**

**Seguinos en nuestras redes**  
Facebook - Instagram - YouTube

para comunicarse:

mandanos mensaje al:

**11-2297-3011**